

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Mittwoch, 8. Januar 2020

In Schaafheim sportlich ins neue Jahr



Die Feuerwehrmusikerinnen und Feuerwehrmusiker der Schaafheimer und Altheimer Feuerwehr trafen sich am Samstag (4.1.20), um das vergangene Jahr 2019 zu feiern. Doch bevor der zünftige Abend im Feuerwehrhaus beginnen konnte, stand gemeinsamer Sport auf dem Programm. Man traf sich bei den Eisstockschützen in Maintal-Bischofsheim zum Eisstockschießen auf einer Kunststoffbahn.

Bereits zum 10. Mal fuhren die Musiker mit Familie zum Eisstockschießen. Nach einer ausführlichen Erläuterung über den Sport des Eisstockschießens und ein paar Probewürfen ging es endlich los. Alle waren mit viel Spaß dabei, vielleicht hat auch der angebotene Glühwein dazu beigetragen? Auch wenn die Daube nicht immer getroffen wurde, zum Ende des Turniers wurden die Punkte der Mannschaften für eine Siegerehrung zusammengezählt. Am Ende waren alle Gewinner.

Mit einem herzlichen Dank für die immer wieder gute Betreuung durch die Eisstockschützen und reich an Erfahrung ging es zurück zum Feuerwehrhaus, wo man das vergangene Jahr revue passieren ließ und auf das neue Jahr anstieß. Man verbrachte noch viele Stunden in gemütlicher Runde bei deftigen Speisen.

Ein interessanter Rückblick auf das vergangene Jahr mit vielen Bildern und Videos hatte selbstverständlich dazu gehört: Die Musikerinnen und Musiker absolvierten 44 Proben und spielten an 33 Auftritten. Ehrungen für guten Übungsbesuch durften selbstverständlich auch nicht fehlen. So kann das musikalische Jahr immer beginnen!